
Протокол №2 

заседания  Штаба воспитательной работы 

от 29 сентября 2023 года. 
 

Присутствовали: Агаркова Н.А., Постоева С.В., Казьмина Е.А., Винникова А.А., Усик 

А.П., Мазурок О.В.,  Карпова Р.С. 

Отсутствовали: 0 

 

Повестка дня: 

1. По вопросам предыдущего заседания. 

2. Федеральный проект «Орлята России». 

3. Реализация планов работы членов ШВР. 

4. Анализ организации деятельности школьных кружков. 

5. Анализ организации внеурочной деятельности. 

6. Формирование базы данных учащихся «группы риска», семей, находящихся в 

социально опасном положении.  

7. Анализ деятельности спортивного клуба.  

8. Анализ уровня воспитанности учащихся 2-11 классов. 

9. Планирование мероприятий месячника «Семья». 

 

Вопрос № 1. 

Кто выступал: Постоева С.В., заместитель директора по ВР. 

Тема выступления: По вопросам предыдущего заседания. 

Деятельность всех членов ШВР ведется на основе утвержденных планов. Все 

мероприятия, запланированные на сентябрь 2023 года, проведены. 

Вопрос № 2. 

Кто выступал: Винникова А.А., советник по воспитанию. 

Тема выступления: Федеральный проект «Орлята России». 

В этом учебном году в школе продолжает реализовываться программа «Орлята России», 

которая разработана в рамках реализации федерального проекта «Патриотическое 

воспитание граждан Российской Федерации» национального проекта «Образование» 

с целью удовлетворения потребностей младших школьников в социальной активности 

и направлена на развитие и поддержание интереса к учебным и внеурочным видам 

деятельности, на формирование социально значимых качеств личности обучающихся, 

ключевых базовых ценностей: Родина, Команда, Семья, Здоровье, Природа, Познание. В 

Программе принимают участие учащиеся 1-4 классов, классные руководители 1-4 классов.  

Для успешного участие в Программе в 1-4 классах выделены часы внеурочных занятий 

«Орлята России», которые проходят один раз в неделю. Стоит отметить, что сейчас мы 

находимся на этапе регистрации участников на платформе «Орлята России». Необходимо 

обратить внимание на то, что регистрация учащихся 1-4 классов идет не так быстро, как 

хотелось бы.  

 

 

Вопрос № 3. 

Кто выступал: круглый стол. 

Тема выступления: «Реализация планов работы членов ШВР». 

По третьему вопросу высказались все члены ШВР. Из выступлений ясно, что все планы 

реализуются в срок, деятельность всех ячеек налажена. Базы учащихся по разным 

направлениям («группа риска», семьи, находящиеся в сложном социальном положении, 

школьные кружки, группы внеурочной деятельности) созданы.  

 

Вопрос № 4. 

Кто выступал: Постоева С.В., зам. директора по ВР. 

Тема выступления: «Анализ организации деятельности школьных кружков». 



В своем выступлении Постоева С.В. рассказала об организации деятельности школьных 

кружков: в школе действует 14 кружков по разным направлениям. В кружковой 

деятельности задействовано 98% учащихся. Достаточное количество учащихся посещают 

несколько кружков. Работа всех кружков организована. Кружки проводятся по графику. 

Посещаемость удовлетворительная (в основном, отсутствие по уважительной причине).  

 

Вопрос № 5. 

Кто выступал: Постоева С.В., зам. директора по ВР. 

Тема выступления: «Анализ организации внеурочной деятельности». 

100% учащихся вовлечены во внеурочную деятельность. Обучающиеся распределены по 

классам (так как достаточно много кружков внеурочной деятельности 

общеинтеллектуального направления, которые рассчитаны на определенный класс). Все 

руководители кружков внеурочной деятельности имеют рабочие программы кружков, 

журналы. Документация ведется своевременно. Работа всех кружков внеурочной 

деятельности организована.  

 

Вопрос № 6. 

Кто выступал: Винникова А.А., социальный педагог. 

Тема выступления: «Формирование базы данных учащихся «группы риска», семей, 

находящихся в социально опасном положении». На конец сентября база данных учащихся 

«группы риска», семей, находящихся в социально опасном положении создана. На 

внутришкольном учете стоит 1 учащийся.  Также есть одна семья (Британа Максима), 

состоящая на внутришкольном учете. Программы индивидуальной коррекционной работы 

по каждому обучающемуся, семье созданы. Все запланированные мероприятия на сентябрь 

2023 года проведены.  

 

Вопрос № 7. 

Кто выступал: Мазурок О.В., руководитель спортивного клуба «Легкая атлетика». 

Тема выступления: «Анализ деятельности спортивного клуба». 

Спортивный клуб «Легкая атлетика» функционирует не первый год. В этом году секция 

«Легкая атлетика» ведется в 1 группе (1 час в неделю), кроме этого спортивный зал 

используется для секций: «Волейбол», «Футбол», «Настольный теннис». То есть 

спортивный зал используется все 5 дней в неделю. Пока занятия по легкой атлетике 

проводятся на спортивной площадке школы. На данный момент команда готовится к 

районным соревнованиям. Стоит отметить, что активность учащихся больше проявляется 

на игровых, командных видах спорта, нежели на легкой атлетике.  

 

Вопрос № 8. 

Кто выступал: Постоева С.В., зам. директора по ВР.  

Тема выступления: Анализ уровня воспитанности учащихся 2-11 классов. 

Во 2-11 классах была проведена диагностика уровня воспитанности обучающихся школы. 

Как и в прошлом учебном году уровень воспитанности соответствует среднему (3.8). По 

классам варьируется. Каждый классный руководитель ознакомлен с результатами, с 

«точками роста». В связи с чем им было рекомендовано внести корректировки в план 

воспитательной работы класса. Обращает на себя внимание тот факт, что количество 

учащихся с низким уровнем воспитанности в школе значительно снизилось по сравнению 

с концом 2022-23 учебным годом.  

 

Вопрос № 9. 

Кто выступал: круглый стол.  

Тема выступления: «Планирование мероприятий месячника «Семья»». 

Были обсуждены планы месячника «Семья»: тематические классные часы в 1-11 классах, 

участие в мероприятиях, посвященных Дню отца: внеурочные занятия, выставки, конкурсы 

фотографий, видеороликов. Вовлеченность обучающихся в месячник «Семья» должна 

соответствовать 100%.  

 



 

Решение. 

1. Активизировать деятельность по регистрации участников в проекте «Орлята 

России» (ответственная – Винникова А.А.). 

2. Продолжить внеурочную деятельность, деятельность школьных кружков по 

намеченному плану. Рекомендовать руководителям кружков разнообразить формы 

деятельности для повышения эффективности занятий. 

3. Внести корректировки классным руководителям в планы воспитательной работы 

исходя из результатов диагностики уровня воспитанности учащихся 2-11 классов. 

4. Казьминой Е.А., Винниковой А.А., Постоевой С.В. проконтролировать проведение 

месячника «Семья». 

5. Винниковой А.А. проследить вовлечение в общешкольную деятельность учащихся 

«группы риска». 

 

 

Директор МБОУ-СОШ № 10 х.Новосадковский __________________/Агаркова Н.А./ 
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